



24/01/07 20:15 Magazine **Questions à la une**

Sujet 1 -

GSM et antennes relais : sommes-nous tous des cobayes ? *(titre provisoire)* :

La téléphonie mobile et ses possibles effets néfastes sur la santé inquiètent de plus en plus de gens.

On ne compte d'ailleurs plus les comités de riverains qui se mobilisent un peu partout dans le pays contre les antennes relais.

Du côté des autorités belges, le message se veut rassurant, il n'y a pas de preuve scientifique démontrant des risques accrus de maladie.

Par ailleurs, des normes existent pour réguler les émissions d'ondes électromagnétiques.

Mais toutes les études scientifiques sont-elles aussi rassurantes?

Les normes seraient-elles assez strictes pour réellement nous protéger?

L'arrivée des antennes et des gsm de la troisième génération, ne vont-ils pas nous plonger irrémédiablement dans une pollution électromagnétique?

Hugues Angot - Olivier Grégoire

Sujet 2 -

Faut-il interdire le gsm aux jeunes ? *(titre provisoire)* :

L'industrie du GSM s'attaque à un nouveau marché : les jeunes.

Le GSM est particulièrement populaire chez les adolescents.

Certains s'en servent jusqu'à trois heures par jour .

Pourtant, il n'existe pratiquement aucune étude sur la nocivité des ondes pour le cerveau des adolescents.

Notre enquête nous emmène en Suède où des chercheurs s'inquiètent des risques accrus pour des jeunes dont le cerveau est en développement.

Ils craignent que les jeunes utilisateurs de GSM ne développent plus tard des maladies neuro-dégénératives.

Adaptation Marc Preyat